## **EL MERCURIO**

 24/08/2025
 Audiencia:
 320.543
 Sección:
 NACIONAL

 \$3.622.329
 Tirada:
 126.654
 Frecuencia:
 SEMANAL

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 17,61%



Pág: 11

En ruta que une Carahue con Nueva Imperial, en La Araucanía:

Fecha:

## Cinco máquinas resultan quemadas tras ataque a una faena forestal

Gremios y parlamentarios condenaron lo sucedido. El Gobierno sostuvo que hasta ahora no existen antecedentes de lienzos o reivindicaciones de ninguna naturaleza.

ÓSCAR RIQUELMI

Cinco máquinas forestales destruidas, junto a daños en otros implementos, fue el resultado de un nuevo atentado incendiario registrado en la Región de La Araucanía.

Según informó el Ministerio Público, el hecho tuvo lugar alrededor de las 03:30 horas de ayer, en el kilómetro 7 de la ruta S-156, que une Carahue con Nueva Imperial, y fue protagonizada por tres encapuchados vestidos de negro.

vestidos de negro.

De acuerdo con el relato del cuidador del lugar, los individuos lo intimidaron, le robaron su teléfono celular y lo obligaron a retirarse. Minutos después pudo observar cómo se incendiaba el campamento y varias maquinarias. El ataque afectó a cinco equipos de trabajo pertenecientes a la empresa Antulemo, subcontratada por Territoria, entre ellos una motoniveladora, una retroexcavadora, un rodillo neumático, un skidder y un winche, además de un carro de arrastre y un comedor. En el sitio no se encontraron lienzos, panfletos ni rayados reivindicatorios. Tampoco se registraron disparos ni personas lesionadas.

Por instrucción de la fiscalía, al sitio concurrió personal de Labocar y OS-9 de Carabineros pa-



El ataque afectó a cinco maquinarias de la empresa forestal, mientras otros dos carros resultaron dañados tras e ataque incendiario.

ra realizar peritajes. Además, se ordenaron medidas de protección para el lugar.

## Rechazo de gremios

Antonio Soto, presidente de Corma Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, condenó lo sucedido e indicó que "hechos como este no solo generan pérdidas millonarias, sino que afectan directamente a las familias que dependen de su trabajo, a las comunidades locales y al desarrollo de la región. Como gremio insistimos

en que se debe avanzar en mayor seguridad y en garantizar el Estado de derecho, porque lo que está en juego es la paz, el empleo y el futuro de nuestra zona sur".

En tanto desde la Confederación Nacional de Transporte de Carga (CNTC) afirmaron que "el Gobierno sigue ausente mientras la violencia arrasa con la Macrozona Sur", agregando que "estos hechos de violencia que siguen golpeando a las empresas, trabajadores y comunidades". Un juicio similar planteó el senador José García Ruminot (RN): "Una vez más vemos cómo la violencia atenta contra el empleo y la tranquilidad de las familias de nuestra región", dijo.

Mientras que el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, mencionó que hasta ahora no existen antecedentes de lienzos o reivindicaciones de ninguna naturaleza. "Estamos evaluando además elementos complementarios. Como ustedes bien saben, el Ministerio de Seguridad Pública tiene una posición sobre los ataques incendiarios y el uso de la Ley Antiterrorista".